



2003 Gründung der Senologie, des Fördervereins und der 1. Malgruppe



ab 2003 Patientenseminare, Ausstellungen der Malgruppen



ab 2004 Neujahrsempfänge
Ökumenische Gottesdienste, Beteiligung an der AKTION LUCIA

ab 2005 Mamma-Foren
State of the Art

ab 2006 Beratungszentrum Knotenpunkt
Kauf von Tumorgewebe-bänken

ab 2007 Onko-Wellness-Tage

ab 2008 Brustkrebsläufe

2010 Brustzentrum Ruhrgebiet (zertifiziert DKG)

2011 Plakataktion „Frauen sind schön, Brustkrebs nicht“ und Eröffnung der Bibliothek



2012 Anerkennung des eigenständigen Brustzentrums Ruhrgebiet durch das Land NRW

ab 2021 zusätzlich Online-Kurse



ANFAHRT

Hans-Sachs-Haus
Ebertstr. 11
45879 Gelsenkirchen

Anfahrt mit dem Auto

Neben den in der Skizze aufgezeigten Parkhäusern können Sie auch im Parkhaus des Ev. Klinikum parken. Der Fußweg beträgt fünf Minuten.



Anfahrt mit dem öffentlichen Nahverkehr

Haltestelle Heinrich-König-Platz
Straßenbahn 107, 301, 302

Haltestelle Ev. Klinikum
Niederflurbus 340, 380, E41, E88,
Haltestelle Musiktheater
Straßenbahn 107, 301, 302;

Niederflurbus 340, 380, 383, E41, SB29, SB36

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise!



Wir haben das beste Gesundheitssystem der Welt! - Wirklich?
Gedanken zur Situation und Zukunft der Versorgungsqualität

Neujahrsempfang
22. Januar 2023
10.30 Uhr

Hans-Sachs-Haus
Ebertstr. 11
Gelsenkirchen



Anmeldung



Munckelstraße 27
45879 Gelsenkirchen
Telefon: 0209/160 3131
Telefax: 0209/160 2662
info@die-revierinitiative.de



**Liebe Mitglieder,
liebe Patientinnen, liebe Gäste,**

als die verschreckenden Bilder aus Bergamo um die Welt gingen, fehlte es zunächst in Politik und Medien nicht an Hochmut, mit dem man auf die verzweifelten Bemühungen unserer Nachbarn herabgeschaut hat. Wir sahen uns mit einer gewissen Genugtuung als Pandemie-Weltmeister.

Doch schon bald drehte sich das Bild und es hieß: Der Staat zu langsam, die Verwaltung veraltet, digitale Lösungen verstopft, soweit Frank-Walter Steinmeier im März 2021.

Die Coronakrise zeigte in der Tat, wie ein Brennglas, die Schwachstellen in unserem Gesundheitssystem auf. Auch heute noch sind wir weit davon entfernt, uns als Jahrgangsbeste zu fühlen. Die schlechten Nachrichten reißen nicht ab: Überlastete Kliniken und Arztpraxen, erschöpftes Personal in Krankenhäusern und Pflegeheimen, Mangel an Medikamenten - auch Brustkrebsmedikamenten, Notdienste am Limit und nun auch noch fehlende Intensivbetten für unsere Jüngsten.

Zu recht fragen wir uns als Krebspatienten und nicht nur wir: Ist die Versorgungsqualität in Deutschland noch konstant gewährleistet? Haben wir Einrichtungen im Gesundheitswesen zwar kosteneffizient ausgestattet, aber ohne Bewusstsein für Krisen? Und vor allem ohne Bewusstsein für die Bedürfnisse schwerkranker und alter Menschen?

Wir freuen uns daher mit **Prof. Dr. Dr. Wilfried von Eiff** einen kompetenten Kenner des deutschen Krankenhaus- und Gesundheitssystems gewonnen zu haben, der sich zugleich durch klare und verständliche Vorträge auszeichnet.

Nach zweijähriger Coronapause laden wir Sie sehr herzlich wieder zu einem Neujahrsempfang ein.

Barbara Kols-Teichmann
Vorsitzende
Die Revierinitiative

Dr. Abdallah Abdallah
Leiter des Brustzentrums Ruhrgebiet
Chefarzt der Klinik für Senologie

PROGRAMM

ab 09.00 Einlass

10.30 - 10.40 Big Band der Musikschule Gelsenkirchen
unter der Leitung von Johannes Nebel

10.40 - 11.00 Begrüßung
Barbara Kols-Teichmann,
Vorsitzende der Revierinitiative
Dr. Abdallah Abdallah
Chefarzt der Klinik für Senologie, EVK
Leiter des Brustzentrums Ruhrgebiet

11.00 - 11.10 Big Band der Musikschule Gelsenkirchen
unter der Leitung von Johannes Nebel

11.10 - 11.20 Grußworte der Stadt Gelsenkirchen
Stadträtin Andrea Henze, Vorständin für Arbeit
und Soziales, Gesundheit und Verbraucherschutz

11.20 - 11.30 Big Band der Musikschule Gelsenkirchen
unter der Leitung von Johannes Nebel

11.30 - 12.15 Wir haben das beste Gesundheitssystem der Welt! – Wirklich?:
Gedanken zur Situation und Zukunft der Versorgungsqualität
Univ.-Prof. Dr. Dr. Wilfried von Eiff
Centrum für Krankenhaus-Management, Uni Münster, Center for Health Care Management and Regulation, HHL Leipzig Graduate School of Management

12.15 - 12.45 Diskussion
mit Univ.-Prof. Dr. Dr. Wilfried von Eiff

12.45 - 12.55 Big Band der Musikschule Gelsenkirchen
unter der Leitung von Johannes Nebel

ab 12.55 Gemeinsamer Umtrunk und Imbiss



Prof. Dr. Wilfried von Eiff
Univ.-Prof. Dr. Dr. Wilfried von Eiff ist Leiter des Centrums für Krankenhausmanagement (Münster) sowie Academic Director am Center for Health Care Management and Regulation an der HHL Leipzig Graduate School of Management. Er war Verwaltungsdirektor und Mitglied des Vorstands am Uni-Klinikum Gießen und ist

seit 1992 stv. Vorsitzender des Aufsichtsrats der Kerckhoff-Klinik (Bad Nauheim). Er leitet die Special Interest Group "International Best Practice Management and Benchmarking" der European Hospital Management Association (Brüssel) und ist wissenschaftl. Leiter des Beschaffungskongresses der Krankenhäuser. Seine besonderen Arbeitsgebiete sind internationales Benchmarking von Krankenhäusern und Gesundheitssystemen, Infektionsmanagement, Management von Notfallaufnahmen, Rehabilitations-Management, OP-Management, Health Technology Assessment, Ethik, Leadership, Supply Chain Management sowie Value-Based Procurement.



Big Band der Musikschule Gelsenkirchen
Leitung:
Johannes Nebel

Die Big Band ist das größte Ensemble des Fachbereichs Rock/Pop/Jazz an der städtischen Musikschule Gelsenkirchen. Nach einer längeren Pause aufgrund von Pandemie und personellen Umbesetzungen ist die Big Band seit etwas mehr als einem Jahr wieder aktiv und präsentiert unter der Leitung von Johannes Nebel ein Repertoire aus Jazzrock und Funk sowie aktuelleren, radiobekannteren Hits.

